

## Un jeu pédagogique sur la responsabilité environnementale des entreprises

*Nous avons tous.tes un rôle à jouer dans les enjeux écologiques, néanmoins le vrai pouvoir d'action demeure entre les mains des industries et des politiques.*

### ENJEUX

Aujourd'hui, il y a des mécanismes qui accentuent la crise climatique. Ces mécanismes sont d'une part politiques comme les connivences entre les dirigeant-e-s et les grandes entreprises, mais aussi par la puissance des lobbys, et le contournement des lois. D'autre part, ces mécanismes sont économiques car pour perdurer, les entreprises sont dans l'obligation de croître et de maximiser leurs profits. Ces doubles mécanismes sont rendus invisibles pour les citoyen-ne-s. Cette invisibilisation engendre une trop grande responsabilisation des citoyen-ne-s, entravant la réussite des défis climatiques qui nécessitent la participation de tous.tes.

### OBJECTIFS

- Visibiliser les mécanismes politiques et économiques responsables de l'échec des objectifs climatiques.
- Dévoiler les (non)-actions des industriels et des dirigeants politiques face au dérèglement climatique afin que les citoyen-ne-s aient toutes les informations nécessaires pour faire des choix (politiques, de consommation, etc.).

### MÉDIAS

- Un jeu pédagogique présentant des faits actuels sur les enjeux environnementaux et sur le rôle des industries et des politiques.
- Une vidéo des règles.
- Un support pédagogique qui intègre notre jeu dans une animation dynamique et participative.

### PUBLIC

Le jeu est adressé aux personnes aimant jouer et ayant un intérêt pour les enjeux environnementaux.

Le support pédagogique a été élaboré pour un public âgé de 15 à 18 ans, mais celui-ci peut être élargi.

Nos promoteurs : Mélanie Lalieu et Guillaume Abgrall

Daisy Bormann, Orianne Delhaze et Stéphanie Lafontaine